

CONTENTS	CUPRINS	SOMMAIRE		
Govindan DEVIKAVATHI Rajangam VENBA Victor JOHN SUNDAR Chellappa MURALIDHARAN	Effects on colour characteristics of full chrome and semi chrome leathers: comparison of natural and artificial ageing	Efectele asupra caracteristicilor de culoare ale pieilor cromate și semi-cromate: comparație între îmbătrânirea naturală și cea artificială	Les effets sur les caractéristiques de couleur des cuirs chrome et semi-chrome: comparaison entre le vieillissement naturel et artificiel	5
Gabriela MACOVESCU Sergiu Adrian GUTA	Environmental legislation database for the leather and footwear industry	Bază de date cu legislația de mediu pentru industria de pielărie și încăltăminte	Base de données sur la législation de l'environnement pour l'industrie du cuir et des chaussures	19
Mehmet Mete MUTLU Bahri BASARAN Behzat Oral BITLISLI Arife Candas ADIGUZEL ZENGİN	Effect of leather finishing on the colour uniformity and batch homogeneity of leathers	Influența tipului de finisaj asupra uniformității culorii și omogenității loturilor de piei	L'influence du type de finition sur l'uniformité de la couleur et sur l'homogénéité des lots de cuirs	27
Claudia Maria SIMONESCU Romulus DIMA Mariana FERDES	Comparative study on Cu(II) biosorption by fungal strains from different aqueous systems	Studiu comparativ cu privire la biosorbția Cu(II) de către tulpini fungice din sisteme apoase diferite	Étude comparative sur la biosorption de Cu(II) dans différentes systèmes aqueux par de souches fongiques	39
Traian FOIASI	Cultural models in haute-couture fashion. Part II – Sizes, materials and colours in haute-couture fashion	Modele culturale în moda haute-couture. Partea II – Dimensiuni, materiale și culori în moda tip haute-couture	Les modèles culturels dans la mode haute couture. Partie II – Des dimensions, des matériaux et des couleurs dans la mode haute couture	53
	European Research Area	Spațiu european al cercetării	Espace Européen de la Recherche	63
	Supporting SMEs	În sprijinul IMM-urilor	A l'appui des PME	70
	National and International Events	Evenimente interne și internaționale	Événements nationaux et internationaux	71
	Patents	Brevete de invenție	Brevets d'invention	75
	Editorial news	Apariții editoriale	Nouvelles éditoriales	76
	Useful information	Informații utile	Informations utiles	77